

Gasparini y el Ministro Granados inauguraron dependencias policiales

Escrito por Administrador
Sábado, 18 de Abril de 2015 00:00

{besps}secretariageneral18042015|width=215|height=322{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini recibió en horas de la mañana del viernes 17 de abril al Ministro de Seguridad de la provincia de Buenos Aires Alejandro Granados y demás autoridades de dicha cartera.

Gasparini junto a Granados y al comisario inspector Jorge Villarruel, titular de la Estación de Policía Comunal de Roque Pérez, llevaron a cabo la inauguración de la sede del Comando de Prevención Rural (CPR) de Roque Pérez, de la Dirección Distrital de Antinarcóticos (DDA) y de la sede de la Comisaría de la Mujer y la Familia.

El Ministro Alejandro Granados, en el acto de inauguración de la Comisaría de la Mujer y la Familia, entregó las llaves de 2 nuevos móviles policiales (Toyota Hilux) 0 km. al Intendente Gasparini, quien hizo lo propio con el comisario inspector Jorge Villarruel.

Estuvieron presentes funcionarios y autoridades policiales, y personal policial, como así también representantes de Bomberos Voluntarios de Roque Pérez, concejales y público en general.